

Villa Alemana inaugura anhelada sede vecinal en la histórica Población Arturo Prat

Con emoción y sentido de comunidad, vecinos y autoridades celebraron la inauguración de la nueva sede vecinal de la Junta de Vecinos Arturo Prat, una obra largamente esperada que hoy se convierte en un nuevo punto de encuentro para las familias del sector sur de Villa Alemana. El moderno edificio, de más de 75 metros cuadrados y con criterios de accesibilidad universal y sustentabilidad, representa un hito para un barrio con más de cien años de historia.

El proyecto, denominado Construcción Sede Social Junta de Vecinos Arturo Prat, fue financiado con más de \$92 millones a través del Fondo Regional de Iniciativa Local (FRIL 2021), con un aporte complementario de la Municipalidad de Villa Alemana. La sede incorpora energía solar, sistemas de reutilización de aguas lluvias y un antejardín pensado para actividades comunitarias.

Anuncio Patrocinado





Paga en línea:

www.muninogales.cl





Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

09:00 - 13:30 horas.

5 Sábado 30 de Agosto: **2** 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl





Durante la ceremonia, el alcalde Nelson Estay destacó que esta obra "es el resultado del trabajo responsable y del compromiso conjunto entre los vecinos, el municipio y el Gobierno Regional. No se levanta solo con ladrillos y cemento, sino con el esfuerzo y la unidad de una comunidad que por décadas ha luchado por este sueño. Esto es un espacio que le da vida a un sector que ha sido, por muchos años, postergado, desde el año 1920 que existe la Junta de Vecinos y se han organizado permanentemente con el fin de obtener este tipo de resultados que hoy día, en el año 2025, después de muchísimos años, están completando".

Asimismo, agradeció el apoyo del gobernador regional Rodrigo Mundaca y de los funcionarios municipales que hicieron posible su materialización.



Por su parte, la presidenta de la junta de vecinos, Alejandra Soza, expresó su orgullo y emoción por concretar un anhelo histórico: "Esta sede será un punto de encuentro para todos. Queremos verla llena de vida, con talleres, celebraciones y sueños cumplidos".

En tanto, el gobernador Rodrigo Mundaca valoró el impacto social del proyecto, destacando que "estas obras fortalecen la actividad comunitaria y el bienestar común de los territorios. Estamos contentos de que una obra de esta naturaleza vaya a fortalecer la actividad gregaria, societaria de quienes habitan esta población y contentos también de poder contribuir desde el Gobierno Regional a edificar obras que en la práctica lo que hacen es



Villa Alemana inaugura anhelada sede vecinal en la histórica Población Arturo Prat

favorecer el bienestar y el bien común en este territorio".

Por su parte, la directora de Secpla, Carla Cerna, subrayó que este espacio permitirá potenciar el desarrollo social y vecinal del sector sur, respondiendo a una demanda de años. "Esta infraestructura está construida en base a albañilería sólida, considera también baño accesible, oficina y una cocina para el desarrollo de todas las actividades sociales de nuestros vecinos en el sector", dijo.

Con esta inauguración, Villa Alemana reafirma su compromiso con la participación ciudadana, la planificación responsable y el fortalecimiento del tejido social. La nueva sede de la Población Arturo Prat no solo mejora la infraestructura comunal, sino que simboliza el espíritu colaborativo y la esperanza de una comunidad que sigue construyendo futuro con unidad y propósito.

y tú, ¿qué opinas?